



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO DEL SUR

13/01/2024

REGIONALES



Violencia en Chiapas: Queman vehículos en carretera de Villacorzo

Una intensa movilización por parte de la Base de Operaciones Mixtas (BOM) se llevó a cabo en la vía carretera que conecta a esta ciudad con el poblado de San Pedro Buenavista, esto tras el incendio de dos vehículos, en el cual se detalló que no hubo personas lesionadas en este acto. A altas horas de la noche de este jueves, automovilistas que pasaban por la zona decidieron retornar al ver a unidades que estaban en llamas, por lo que al temer por su seguridad, decidieron retirarse de la zona, no sin antes reportar el suceso a las autoridades.

<https://www.diariodelsur.com.mx/policiaca/queman-vehiculos-en-carretera-de-villacorzo-11273632.html>